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L’étude des cinq caractères morphométriques effectués sur l’abeille locale Apis mellifera

intermissa en Mitidja a permis de mettre en évidence son hétérogénéité mophométrique et a permis

de définir les normes moyennes. La moyenne de l’index cubital des 4 stations visitées est de 2,

21, .La moyenne de la longueur de la langue est de 6,14.Quant à la moyenne de la pilosité dans

les 4 stations elle est de 0,25.Le caractère coloration présente une moyenne de 0,23. Parmi les

360 tomentum mesurés leur moyenne est de 0,62.La fonction discriminante a permis de constater

le paramètre le plus discriminant, permettant ainsi la visualisation du paramètre le plus stressé

sous l’effet de la variation des stations. L’analyse factorielle discriminante(AFD) fait ressortir

l’existence d’une différenciation au niveau de la même région.

Mots clés : Morphométrique,Apis mellifera intermissa,,Mitidja





Studying five morphometric charactersmade onthe local bee Apis mellifera intermissain

Mitijahelped high light his mophométrique heterogeneity andhelped define the average standards.

the average ulnarindex 4stations visited was 221. The average length of the tongue is6.14.

Regardingthe average hair in four station sis0.25. The character coloring has an averageof 0.23.

Among the360 to mentum measured their average is0.62.Discriminant function showed the most

discriminating parameter, allowing the visualization ofthe more stresse das a result of parameter

variation stations.L discriminant factor analysis (AFD) reveals the existence of a differentiation

in the same region.
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